

Musikalisch auf die Jagd gehen

01.08.2007 / Lokalausgabe

Der Projektchor "Le haute chasse" ("Die hohe Jagd") bei einer Probe im Freien in Thülen. Am 12. August nehmen die Sänger an einem großen Open-Air-Konzert auf Schloss Erpernburg teil.

Altkreis. Mit 18 Sängern aus den Chören MGV Cäcilia Thülen und MGV Medebach nehmen begeisterte und engagierte Sänger aus dem Hochsauerlandkreis an den Projektchorproben zu einem großen Open-Air-Konzertereignis am 12. August um 19 Uhr auf Schloss Erpernburg in Brenken teil.

Unter dem Titel "Vom Jagen und Wildern" erklingen Querschnitte der Opern "Der Freischütz" von Carl Maria von Weber und "Der Wildschütz" von Albert Lortzing. In nur sieben Wochen studiert das reine Männerensemble derzeit die beiden Jägerchöre "Was gleicht wohl auf Erden" (Freischütz) und "Seht dort, den muntern Jäger" (Wildschütz) sowie die Jagdlieder "Der Jäger Abschied", besser bekannt unter dem Strophenanfang "Wer hat dich, du schöner Wald", "Auf ihr Herrn und Damen schön" - beide von Felix Mendelssohn-Bartholdy und der Jägerchor aus Carl Maria von Webers Oper "Euryanthe" ein. Unter der Leitung von Volker Merschmann, der auch Chorleiter des MGV Thülen sowie stellvertretender Kreischorleiter des Sängerkreises Brilon ist, nehmen die Sauerländer Sänger Fahrten bis zu 150 km je Probe auf sich, um mit Gleichgesinnten aus Ost-Westfalen-Lippe im Projektchor "Le haute chasse" zu musizieren. Die Begeisterung, die einem solchen Tun zugrunde liegt, zeigt sich nicht nur im Zusammenhalt des Chores, sondern auch in der Erarbeitung der Werke und nicht zuletzt im Gesang.

Stimmbildnerisch begleitet wird das Projekt durch die diplomierte Stimmbildnerin und Opernsängerin Petra Merschmann. So präpariert nimmt das Ensemble die Herausforderungen eines Open-Air-Konzertes gelassen an und freut sich, vor der imposanten Kulisse des Schlosses Erpernburg neben vier hochkarätigen Solisten samt Pianist sowie dem nicht nur in Jagdkreisen bekannten Parforcehorn-Corps "Rally Dampierre" auftreten zu können. Bei Regenwetter findet die Veranstaltung in der Schützenhalle statt. Karten sind an der Abendkasse ab 18 Uhr erhältlich. Es würde alle Sänger freuen, wenn viele Besucher den Weg zur Erpernburg zu diesem einmaligen Ereignis finden würden.

